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総合政策委員会

自民党 井 原 隆 （２５分） 

１ ビッグイベントのシティセールスについて

 ＰＲは現状で十分か

 協賛金が集まらない理由の分析は出来ているか

 今後の改善点は

２ さいたま市のオフィス需要について

 現状について

 課題について

 今後の対応は

３ さいたま市のホテル稼働率について

 現状について

 課題について

 今後の対応は

４ 現在の就職市場におけるハローワークの利用率について

自民党 都 築 龍 太 （２０分） 

１ 避難所について

 現状について

 今後について

２ 公共施設マネジメント計画について

 現状について

 今後について
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総合政策委員会

自民党 萩 原 章 弘 （５分） 

１ 行財政改革における事業性について

民進改革 添 野 ふみ子 （１５分） 

１ さいたま市第１次女性活躍推進プランについて

 女性の管理職登用率アップに向けた取り組み

 男性の育児休業促進の取り組み

 他のプランとの整合性について

 計画期間の設定について

２ 介護離職を防ぐ取り組みについて

 介護休業取得状況

 職場復帰後の対応

 人事配置などの考え方

 職員からの相談や要望等への対応について

３ 副区長がくらし応援室長を兼務することについて

 兼務とすることの意義、目的、課題について

民進改革 武 田 和 浩 （１５分） 

１ 地区防災計画について

 地区防災計画モデル地区の推進について

２ 避難場所運営について

 避難場所運営マニュアルについて

 避難所ＨＵＧ訓練の推奨・拡充について
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総合政策委員会

 避難場所共通のビブス（ベスト）について

３ 熊本震災の教訓について

 大量の支援物資の効率的振り分け、配布の対策について

４ 地震発生時の火災対策について

 感震ブレーカーの推進について

公明党 井 上 伸 一 （１０分） 

１ 防火対策について

 通電対策について

２ 選挙人名簿の閲覧について

 選挙人名簿記載事項について

 これまでの閲覧実績について 

 個人情報の取扱いについて

 他目的利用、第三者提供などの禁止行為に対する選管の対応について

公明党 武 山 広 道 （１０分） 

１ プレミアム商品券について

 効果について

 他政令市との比較について 

 課題について

日本共産党 神 田 義 行 （１０分） 

１ 債権回収について

 納税相談への対応について

 差押さえ禁止財産の取り扱いについて
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総合政策委員会

 滞納処分により著しく生活を窮迫させるおそれのある場合の対応等につ

いて

無所属 吉 田 一 郎 （１０分） 

１ 特殊な公衆浴場支援事業について

 目的と対象、金額について

 経緯について

 競合する事業・施設と行革の見解について

２ 清水市長の出張、視察について

 昨年度の市長の市外への視察について

 海外への視察について

 公用車の使用について

３ 公共施設マネジメント計画について

 現在と合併時、将来の旧４市ごとの分野別公共施設の床面積とその伸び

率について

 公共施設の適正配置について

４ 大学との連携について

 大学コンソーシアムについて

 大学教員による市民への違法行為の呼びかけについて
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文教委員会

自民党 金 井 康 博 （１０分） 

１ スヌーズレンルームについて

 設置の経緯

 設置の費用はどのくらいなのか

 財政の構成根拠について

 ひまわり特別支援学校へは

２ 学校遊具について

 学校遊具とは

 遊具の設置基準について

 遊具の破損状況について

 遊具の修繕費について

自民党 土 橋 勇 司 （１５分） 

１ 学校給食について

 食教育について

 食材について

２ 学校生活の安全安心について

 学校警備体制や事故等の防止策について

 子どもたちを取り巻くネット環境について

３ 与野西北小学校の生徒数の変化について

 今後の対応について
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文教委員会

自民党 中 島 隆 一 （１５分） 

１ スーパーサイエンスハイスクール（ＳＳＨ）について

 ＳＳＨとはどのようなものか

 大宮北高校がＳＳＨに指定されることで、どのような利点があるのか

 具体的には、どのようなことを行うのか

２ 若田宇宙プロジェクトについて

 若田宇宙プロジェクトのねらいは何か

 これまでの若田宇宙飛行士顕彰事業との関連性は

 本プロジェクトの特徴は何か。また、目玉となる取り組みは何か

３ 市立高校における主権者教育について

 主権者教育を推進するにあたり、高校における具体的な取り組みは

 模擬選挙の実施を通して、どのように生徒の意識を把握し、今後の取り

組みに生かしていくのか

 主権者教育を行うにあたって、市立高校の教職員への研修はどのような

ことを行うのか

 （関連して）５月 28日に実施した高校生議会における成果や課題は

４ グローバルスタディ科について

 実施から見える問題点は

 学校現場への負担について

民進改革 熊 谷 裕 人 （１５分） 

１ 市立小中学校の運動会開催について

 春・秋開催の割合について
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文教委員会

 組み体操の手引き書について

 組み体操の実施状況について

２ 学校施設の複合化について

 国の考え方と本市の考え方

 施設整備補助金について

３ 総合型地域スポーツクラブについて

 現状について

 今後の展望について

民進改革 冨 田 かおり （１５分）

１ すべての子どもが安心して学べる環境づくり

 障害者差別解消法による「合理的配慮」について

 ① 「合理的配慮」の決定方法

 ② 小中学校の連携、支援・指導内容の共有化

 特別支援教育の現状と課題

 ① 教員採用・人事配置について

 ② 専門性と研修について

 ③ 相談支援体制の充実について

 ＬＧＢＴへの理解と対応

２ 主権者教育について

公明党 上三信 彰 （３０分） 

１ 熱中症対策について

 学校での対策について

  ① 発生状況について

  ② 室温、湿度管理について
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文教委員会

  ③ 体調管理について

  ④ 水分補給について

 クールオアシスについて

２ 学校における食育の推進について

 学校給食の活用について

 学校教育ファームについて

 地場産物の活用について

３ 学校における音楽活動について

 吹奏楽部の活動について

 楽器購入予算について

日本共産党 久 保 美 樹 （１０分）

１ 不登校問題について

 さわやか相談室について

 教育相談室について

日本共産党 山 崎  章 （１０分）

１ さいたま国際マラソンについて

 前回大会を通じての改善点について

 ハーフマラソンの実施について

 一般フルマラソンの参加料について 

２ 市立浦和駒場体育館の使用について 
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文教委員会

３ 教職員の勤務状況と健康管理について

 教職員の病休状況について

 勤務時間の現況と対応について

 タイムカードの導入について
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市民生活委員会

自民党 石 関 洋 臣 （１５分） 

１ 住所のありかたについて

 大字について

 住居表示について

 大字廃止および住居表示に伴う事務内容とコストについて

 今後について

２ 美園地区のまちづくりについて

 アーバンデザインセンター美園について

 環境局が所管する事業について

 来訪者を呼び込む取り組みについて

自民党 玉 井 哲 夫 （１５分） 

１ 街路灯について

 街路灯管理の現状について

 商店会街路灯との関連について

２ 自治会活動について

 現状について

 問題点と今後の取り組みについて

 行政との連携について

民進改革 土 井 裕 之 （２０分） 

１ 市民団体と行政の関係について

 基本姿勢について、特に「対話を重視する」点について
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市民生活委員会

 議会答弁の事実確認について

 今後について

２ マイナンバーカードの交付事務等について

 交付の実績について

 ① 各区ごとの申請数、来場者数、未処理数

 ② 各区ごとの１日あたりの処理件数（最大・平均）

 予約制を導入しなかった理由は何か

 遅滞が生じているようだが、その状況と対策、当該市民への対応につい

 て

 コールセンターの対応について（苦情・トラブル）

民進改革 西 山 幸 代 （１０分） 

１ 救急医療について

 ドクターカーについて

２ 区行政について

 女性職員の活躍について

公明党 吉 田 一 志 （２０分） 

１ 防犯・交通安全対策について

 設置基準について

 基準の弾力的な運用について

２ 岩槻駅東西自由通路内に設置されているショーケースについて

 利用の検討状況について

 ルールづくりについて

 スケジュールについて
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市民生活委員会

３ 緊急時安心キットについて

 現状について

 導入効果と課題について

 カードの内容充実とＩＣＴ化について

日本共産党 鳥 海 敏 行 （１０分） 

１ 「ナカギンザセブン通り」におけるアスベスト問題

 市民への情報提供と危険性の告知について

 同様の施設調査について

２ 災害時におけるアスベスト飛散防止対策

 災害時に備えた事前の調査

 国のマニュアルについて

無所属 川 村  準 （１０分） 

１ アスベスト対策

 「ナカギンザセブン」商店街の一連の対応について

 記録について

 工事方法について

 周知方法について

２ 公衆の禁煙対策

 現状と認識

 今後の対策
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保健福祉委員会

自民党 稲 川 智 美 （２０分） 

１ 違法薬物使用に対する取り組みについて

 違法薬物使用者の現状

 薬物乱用防止に対する本市の取り組み

 刑の一部執行猶予に関する法律に対する本市の取りくみ

２ 里親制度に対する取り組みについて

 要保護児童数と里親委託件数

 里親に対する支援について

３ ＤＶ防止対策について

 ＤＶ被害者に対する本市の取り組み

 ＤＶ被害者に同伴する子どもへの支援について

自民党 新 藤 信 夫 （１０分） 

１ 地域包括ケアシステムについて

 実現に向けて

 地域包括支援センターの役割について

民進改革 小 川 寿 士 （２５分） 

１ 子ども・青少年のびのび希望プランについて

 社会的養護施策の充実について

 情緒障害児短期治療施設について

 児童自立支援施設について

 放課後児童クラブについて
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保健福祉委員会

２ 地域医療について

 重度障がい者が生涯安心できる地域医療体制整備について

３ 心身障害者医療費助成制度について

 現物給付について

４ こころの健康センターについて

 埼玉県犯罪被害者支援推進協議会への出席について

民進改革 傳 田 ひ ろ み （１５分） 

１ マイナンバーについて

 福祉制度利用申請時におけるマイナンバー記載について

 自己管理の不可能な人への対応は

２ 65 歳問題について

 65 歳になり、介護保険へ移行する障害者数の推移

 介護保険移行後の障害者サービスの在り方について

３ がん患者の社会復帰に対する支援について

 がん対策等に関する事業所実態調査結果の活用は

 医療用ウィッグ購入補助制度について

公明党 小森谷 優 （１５分） 

１ 障害者雇用の拡大対策について

 さいたまステップアップオフィス事業の概要と成果について

 さいたまステップアップオフィス事業の拡大展開について

 障害者雇用事業者への支援拡充について
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保健福祉委員会

日本共産党 大 木 学 （１０分） 

１ 本市の貧困ビジネスへの対応について

 区役所窓口の対応の改善について

 岩槻区内の「貧困ビジネス」施設への市の対応について

２ 生活保護者や保護世帯への行政の対応の改善について

日本共産党 戸 島 義 子 （１０分） 

１ 学童保育、放課後児童クラブ行政について

 待機児童の解消について

 ① 解消にむけての対策等について

 ② 民間学童保育の施設確保について

 指導員の処遇改善について
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まちづくり委員会

自民党 新 井 森 夫 （２５分） 

１ 与野中央公園の整備について

 調整池について

２ 業務委託仕様書について

 南部建設事務所と北部建設事務所での成果品の違いについて

３ 埋蔵文化財包蔵地範囲での公共工事について

 手続きについて

４ ホテル容積率の規制緩和予定について

５ 道路占用について

 南部建設事務所、北部建設事務所と水道局について

自民党 渋 谷 佳 孝 （１５分） 

１ 都市計画について

 用途地域の見直しについて

２ 高架下の利活用について

３ 世界盆栽大会に向けてのおもてなしについて

 都市局・建設局の取り組み

４ 電線地中化の取り組みについて

自民党 帆 足 和 之 （１０分） 

１ 浦和駅周辺まちづくりについて

 高砂南地区開発事業の進捗について

民進改革 池 田 麻 里 （１０分） 

１ 沼影公園の指定管理者に向けた監査指摘事項について

 指摘事項の内容について
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まちづくり委員会

 対応について

 監査期間以外の確認は

民進改革 浜 口 健 司 （１０分） 

１ 都市交通のあり方について

 鉄道の混雑緩和に向けた国への働きかけについて

 武蔵浦和駅～浦和駅間のバス運行再開について

２ 災害対策について

 旧耐震基準での住宅の現状について

 耐震補強等助成事業について

 推進地区指定後の対応について

民進改革 三 神 尊 志 （１０分） 

１ 緑化の推進について

 市内の緑地の保全の現状、過去３年間の保全の実績

 斜面林の保全の現状と課題

 今後の保全策

２ 既存建築物耐震補強について

 耐震診断助成制度の実績

 耐震補強、建替え、耐震シェルター等設置支援の各助成制度の実績

 今後の展望

公明党 斉 藤 健 一 （５分） 
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まちづくり委員会

１ 交通弱者対策について

 都市局と保健福祉局との連携状況について

  ① デマンド型交通の有り方について

 ② 高齢化に対応した交通政策について

公明党 谷 中 信 人 （１５分） 

１ さいたま市防災都市づくり計画について

 計画の内容と取り組み状況について

 市民協働の取り組みについて

 災害の教訓を生かした都市づくりについて

日本共産党 松 村 敏 夫 （１０分）

１ 住宅街における道路等の夜間の工事について

２ 緑区美園地域の道路等の整備について

日本共産党 守 谷 千津子（１０分）

１ 下水道整備における受益者負担金について

 受益者負担金の算定等について

 負担金額の引き下げ等について

２ ＪＲ東日本との協議について

 ＪＲ東日本との協議の状況等について

 2012 年まちづくり委員会提出の決議について

 武蔵浦和駅新改札口設置等について
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